

NEWSPAPER

Pengawas Umum Pimpin Apel Serah Terima Regu Pengamanan Lapas Pasir Putih

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 20, 2024 - 22:06



Pengawas Umum Pimpin Apel Serah Terima Regu Pengamanan Lapas Pasir Putih

Cilacap-INFO_PAS. Petugas regu Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng melaksanakan serah terima dan pengecekan sarana prasarana keamanan yang ada di Lapas Pasir Putih, Sabtu(20/01).

Apel Serah terima pengamanan / Astekpam Lapas Pasir Putih Kemenkumham

Jateng merupakan salah satu hal penting yang rutin dilakukan di Lapas. Hal ini dilakukan untuk memastikan ketersediaan personel yang diperlukan untuk pengamanan Lapas dan jumlah Warga Binaan Pemasyarakatan sehingga keamanan dan ketertiban dalam lapas tetap terjaga serta pengecekan kelengkapan sarpras keamanan.

Serah terima pengamanan dilakukan pada waktu tertentu yaitu pagi, siang dan malam yang melibatkan berbagai pihak, seperti petugas lama yang akan diganti dan petugas baru yang akan menggantikan tugas. Kegiatan ini di pimpin oleh Piket Pengawas Umum Lapas Pasir Putih.

Selain melaksanakan serah terima sarpras keamanan, petugas sekaligus melaksanakan pengecekan sarana prasarana keamanan, sebagai sarana perawatan penunjang keamanan perlu dilakukan secara rutin agar tidak terjadi karat pada sarana prasarana keamanan yang ada di Lapas Pasir Putih.

Serah terima sarana ini merupakan wujud ketertiban dalam mencukupi kebutuhan sarpras keamanan. Kegiatan yang lain adalah perawatan secara berkala pada hari ini sekaligus untukantisipasi terjadinya kerusakan pada sarana prasarana atau deteksi dini terhadap potensi yang ada di Lapas Pasir Putih dan memastikan kelengkapan sarana prasarana infentaris regu pengamanan.

"Untuk antisipasi terjadinya karat korosi pada inventaris sarana prasarana keamanan dan memastikan kelengkapan sarpras, kami lakukan pengecekan pada sarpras keamaman mengingat wilayah geografis Lapas Pasir Putih dekat dengan area pantai memungkinkan tingkat korosi yang tinggi pada besi sarana prasarana, maka dari itu rutin kami laksanakan pengecekan,"ungkap komandan regu pengamanan. /aj